



Pièces	9 Pièces
Superficie	240 m²
Référence	VVI70001857
Prix	1 295 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

Proche des plages et commerces de proximité pour cette villa sur 2 niveaux d'environ 230m2 habitables avec piscine et jeu de boules édifée sur un terrain de 1. 555m2 avec vue sur les collines. Elle vous offre en rez-de-jardin entrée, vaste salon/sam, cuisine ouverte équipée, 2 chambres avec placards, salle de bains et wc séparé. A l'étage vaste séjour/salon, cuisine ouverte équipée, 3 chambres avec placards dont 2 avec balcon, salle de bains/douche et wc séparé. En dépendance un T2 de 41m2 habitables et composé salon/sam, cuisine ouverte, chambre et salle de douche avec wc. Cave. Parkings ...

Close to the beaches and local shops for this villa on 2 levels of approximately 230m2 of living space with swimming pool and bowling alley built on a plot of 1,555m2 with a view of the hills. It offers you on the garden level entrance, large living room/dining room, open fitted kitchen, 2 bedrooms with cupboards, bathroom and separate toilet. Upstairs, large living room/lounge, open fitted kitchen, 3 bedrooms with cupboards, 2 of which have balconies, bathroom/shower and separate toilet. In annex a T2 of 41m2 of living space and composed of living room/dining room, open kitchen, bedroom and ...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

